

mène à la perdition et entre avec courage dans celle-là seule qui peut te conduire au bonheur. Ne te rebute pas : si la nature est à la gêne dans cette route, l'esprit y a des consolations. Il est vrai que tu devras être attentif à tous tes pas pour ne pas les faire hors de la bonne voie ; il te faudra une vigilance continuelle, un courage de tous les instants, pour combattre et vaincre tes mauvais penchants et tes passions... Mais songe à la victoire qui t'attend après le combat, à la couronne qui te sera décernée si tu triomphes ; et tu triompheras si tu implores sincèrement le secours d'en haut. C'est l'espérance de cette récompense éternelle qui fait les fervents, les soutient dans la route étroite et les y fait marcher et persévérer avec joie. Ah ! qu'il est doux, au moment de la mort, d'avoir marché dans la voie étroite ! Les peines sont passées et la récompense ne finira jamais.

Prière.

Hélas ! je ne puis me le dissimuler, ma conscience me le reproche sans cesse, il n'y a que trop longtemps que je marche dans la voie large et séduisante qui mène à la perdition. O bon Jésus, prêtez-moi une main secourable pour en sortir. Si le monde corrompu, dans ses flatteuses promesses, prétend me présenter encore la douceur du miel, aidez moi à repousser loin de mes lèvres le poison séducteur dont tant de fois déjà j'ai senti les déplorables effets. Dès ce moment je préfère les larmes de la pénitence à toutes les